

Cet email est pour appuyer la construction de la 2e école de L'Ile-des-Soeurs au Parc La Fontaine.

C'est vraiment difficile à comprendre que, pour quelques personnes, il y a d'autres priorités avant que l'éducation de nos enfants.

J'ai une petite fille adoptée qui est arrive d'Haiti après le séisme du 2010 qui va commencer la maternelle en Septembre 2013 à l'école de L'Ile-des-Soeurs.

Je suis sure que tout le monde en Haiti appuierai la construction d'une école. On ne peut pas perdre la perspective de ce qui est vraiment important parce que on habite dans un pays ou tous les enfants on accès à une éducation.

J'espère que cette discussion finit le plus tôt possible et la construction de la 2e école commence rapidement.

Merci,

Claudia Suiffet